
 

Procè s-vèrbal - Comitè  dirèctèur du 18 fè vrièr 2025 

 

Présents :  

- Bérénice CARLIER 

- Didier DONGOIS 

- Valérie DUCHIRON 

- Patrick GARREZ 

- Xavier GIBEAUX 

- Nathalie MIYEM BELL 

- Adrien MORGADO 

Absents excusés : 

- Thomas CASSIEDE 

- Bruno CHICANNE 

- Pascal GAUDRE 

- Philippe GAUDRY 

Invités : Patrick MANINI , Florian PICARD, Dany VIEILLARD 

  

DEBUT DE LA REUNION A 19H00 

 

❖ Information préalable : Jean Claude COPREAU a transmis une lettre de démission. 

 

❖ Le PV du comité directeur du 4 décembre est validé à l’unanimité.  

 

❖ Le Président propose de coopter Dany VIEILLARD au sein du comité directeur ; il est coopté à 

l’unanimité et accepte de prendre en charge la commission salles et terrains. 

 

❖ Commission sportive :  

- Tous les championnats jeunes ont été arrêtés en janvier. Selon les résultats, il a été 

proposé aux clubs de changer de division. Majoritairement les clubs ont accepté la 

proposition faite par la commission sportive. 

- Le championnat U9 commence après les vacances de février jusqu’en mai.2 poules de 

niveau ont été crées au vu des résultats des 3 plateaux préalablement réalisés. 

- Les finales de championnat départemental se dérouleront le week-end des 24 et 25 mai à 

la Gauloise de Vitry et au CBF. 

- Les finales interdépartementales se joueront le 24 mai à l’ASPTT Chalons. 

- Les finales de la Coupe de la Marne se dérouleront le week-end du 31 mai et 1er juin à 

René Tys et seront organisées par l’ABGR en collaboration avec le comité de la Marne.  



 
- L’objectif est d’organiser une vraie fête du basket avec des animations et des concours tout 

au long du week-end.  

- Fin janvier 120 fautes techniques ont été sifflées 

 

❖ Commission 3X3 :  

 

- Le tournoi de l’ASPTT Chalons du 8 février s’est très bien passé et tous les retours ont été 

positifs. Il a réuni 14 équipes (6 filles et 8 garçons). L’organisation était efficiente et pourra 

servir d’exemple pour les futurs tournois.  

- Les clubs organisateurs peuvent choisir librement les catégories qu’ils souhaitent faire 

participer. 

- Plusieurs autres clubs ont déjà prévu l’organisation de tournois 3X3  

• Fismes le 1er mai 

• Recy le 18 mai 

• RCB le jeudi de l’Ascension 

- Le projet de week-end du 3X3 des 13, 14 et 15 juin organisé par le comité avance bien.  

Le vendredi 13 juin concernera les scolaires de cycle 3 (CM1 et CM2).  

Le samedi 14 juin tournoi pour les U15 (mixte) et U18 masculins 

Le dimanche 15 juin tournoi sénior masculin et féminin  

La Ville de Reims assurera une aide notamment sur le matériel, l’éclairage des 

tribunes, le raccordement. 

Le choix s’est porté sur un prestataire extérieur pour l’organisation de ce week-end 

qui gèrera le tournoi hormis la buvette. 

Le budget estimé est de 8000 € 

L’investissement concerne l’achat de dalles (2 000€), panier (10 655€), 2 chronos (3 

000€) 

- Afin de stocker tout le matériel (actuel et futur) il faut trouver un local ; actuellement la 

location du local coute 100 €/mois auquel, il faudra ajouter 180 € pour le futur matériel. 

Une proposition est faite d’acheter un garage gardienné de 70 m² et 5 m de haut pour un 

montant de 34 000 €. Le chois se porte sur l’acquisition du garage à l’unanimité des 

votants. 

-  

❖ Commission des officiels : 

- Cette saison, il y a 28 candidats ; les stages sont intéressants. A ce jour 13 candidats sur 

28 ont validé leur e learning ce qui leur permettra d’être désignés sur des matchs. 

- Utilisation du logiciel Rallly pour que les arbitres puissent donner leurs disponibilités. 

- Les indemnités sont augmentées à compter de janvier  

-  Léa fera une édition des distances entre les gymnases afin de prendre en compte les 

déplacements entre les gymnases d’une même ville. 

  



 
 

❖ Commission Mini Basket 

- La fête du mini basket se déroulera à Epernay le 10 mai ; il y aura possibilités de faire 8 

terrains.  

 

❖ Commission technique 

- Le challenge benjamin est en cours 

- La saison prochaine la JAPS se fera avec les coachs. Les clubs recevront un questionnaire 

afin de connaitre le nom des entraineurs, le responsable de l’arbitrage… 

- Volonté d’organiser des interventions techniques de coachs dans les clubs. 

- L’objectif est de préparer le calendrier de la saison prochaine dès le mois de juin. 

 

 

❖ Informations diverses :  

- A ce jour la Marne compte 4442 licenciés. Malheureusement il y a toujours des licences 

non validées faute de responsable légal 2 déclaré et ce malgré plusieurs relances. 

- Le club de l’ESPE fêtera ses 100 ans le 5 juillet. 

 

PROCHAIN COMITE DIRECTEUR LE MARDI 22 AVRIL A 19H00 

 

 

 

 

 

 


